



**COMITE DE LA SOMME
DE TENNIS DE TABLE**

Procès-verbal

**De la réunion du Comité Directeur
Du 1 Septembre 2018**

Procès-verbal de la réunion des membres du Comité De La Somme de Tennis de Table tenue le 1 septembre 2018, de 10h00 à 12h00, à la Maison des Sports, sous la présidence de Romain REVAUX.

Présents : DUBOIS Jean-Claude, DUPONT Sébastien, GACQUER Daniel, GACQUER Jérôme, HUCLEUX Aline, OBRY Jean-François, PIGOT Didier, RECOUPE Régis, REVAUX Romain, TATE Yves.

Excusé : BRARD Philippe, GUERIN Christian, LEBORGNE Christophe, LEIGNIER Aurélien, QUENU Stéphane, WIDHEM Pierre

1. Communication du président

Romain passe en revue les différentes informations reçues :

- Aurélien s'est occupé de réaliser l'ensemble des documents permettant la prise de présidence du club de Péronne TT par le comité, pour assurer l'intérim en attendant un nouveau président. Mais cette nouvelle présidence pose problème à la ligue, considérant que le président doit appartenir au club. La greffe des associations, gérée par la DDCS par délégation du Préfet, a pourtant validé le montage. Romain a demandé à la commission nationale des statuts et règlements (Patrick LUSTREMAN, aussi élu ligue) de fournir les points de règlements justifiant ce refus, il aura les informations en conseil de Ligue lundi prochain. Il est évoqué de servir de médiateur entre club, ligue et fédé.
- Réaffiliation du club CD SOMME CORPO : Yves s'est occupé de la ré affiliation, à voir pour le paiement à la ligue.
- Un dossier de Demande de Service civique auprès de la Fédération peut être déposé : la prise en charge de la fédération est floue mais il semble que le reste à payer soit géré par la fédération (mail du 15 juin). Le comité est d'accord pour constituer un dossier, il faudra ensuite faire un appel à candidature auprès des clubs pour trouver un candidat.
- Baisse des subventions territoriales et CNDS : la ligue va annoncer 50 000 € de perte l'an prochain, imputé en partie à la baisse des subventions. Il y a sûrement des économies à faire ailleurs, la ligue a programmé une réunion exceptionnelle de la commission financière à 14h30 lundi 10 Octobre 2018. Romain ne pourra pas s'y rendre.
- Dans la perspective d'avoir davantage d'élus concernés par le ping, Romain s'est rendu à la « garden party » du préfet le 12 juillet 2018. Laurent SOMON et Barbara POMPILI n'ont pas été très concernés par la fermeture du pôle espoirs, regrettant toutefois cette nouvelle perte! Des moyens de leviers sont ils possibles en local ? Ca reste à creuser, notamment auprès des anciens pongistes Laurent SOMON et Alain GEST. Peut être aussi voir pour discuter directement avec B. Bousigue.
- Dernière discussion cet été avec Mme PARSIS du CNDS : la tendance est d'examiner les comptes des associations afin de subventionner en fonction des besoins, donc il faut éviter les exercices positifs et les «trésors de guerre ». Régis et Romain partagent les mêmes craintes sur l'idée de mutualisation de la FFTT. Une autre discussion sur la licence événementielle a été menée, qui doit montrer les actions du comité et les retombées. Il faudra donc en parler aux clubs pour les encourager à établir des listes d'événementielles lors de portes ouvertes club ou d'autres actions, mais les élus s'accordent à dire que ça ne doit pas interférer sur les licences promotionnelles. Yves craint une baisse de ces licences au profit d'événementielles qui ne rapportent rien. Romain propose d'en parler en AG, en insistant sur le caractère ponctuel de cette licence (ne concerne pas des pratiquants

réguliers). Les autres comités réattribuent ces licences (validées par et pour le CD) aux clubs, mais Romain doute de la légalité du système. On peut toutefois proposer des attestations aux clubs en fin de saison.

- Le Facebook a été lancé en juillet par Philippe. Aurélien, Romain et lui le suivent et l'alimentent. C'est un outil complémentaire du site du CD, qui doit être sur un autre créneau, plus décontracté, humoristique et évènementiel ! Philippe a dressé un premier bilan des posts qui ont fonctionné et amené de la lisibilité : priorité à des messages très courts, avec vidéo ou photo. Il ne faut pas oublier de systématiser le lien vers le site du comité lorsque c'est possible
- Le site internet pourrait être plus intuitif, plus clair, car la structure actuelle n'est pas forcément adaptée à un comité. D'autres fournisseurs sont intéressants à des prix identiques ou inférieur à celui actuel, il faudra voir pour le changer en début de phase 2. Philippe est sur le coup.

2. Commission sportive/Secrétariat

Organisations

| Compétition | Date | Lieu |
|------------------------------|---|----------------------|
| Coupe nationale vétérans | 17/11 | Abbeville |
| Critérium fédéral tour 1 | | Albert ? |
| Critérium fédéral tour 2 à 4 | A prévoir rapidement après le premier tour pour les inscriptions supplémentaires en cours de saison | |
| Open féminin | 17/11 | Villers Bretonneux |
| Top Détection Jeunes | 12/01 | ASTT |
| Critérium Vétérans | 18/11 | Flixecourt |
| Finales Critérium PB et MC | 18/05 | Doullens |
| Challenge PBM | 26/05 | VB |
| Finales par classement | 31/03 | Albert |
| Championnat de la Somme | 7/05 | ASTT |
| Coupe de la Somme tour 1 | 3/05 | Albert Flixecourt |
| Coupe de la Somme tour 2 | 25/05 | Albert (Deux salles) |

3. Commission financière

Le bilan financier est présenté par Régis, il est positif malgré la dernière quote part de licences payée par la ligue après clôture de l'exercice de la saison. Cela signifie que nous avons donc une marge de manœuvre confortable, pour nous permettre d'accentuer les efforts sur le développement. Romain demande aussi que l'on maintienne l'enveloppe « détection, haut niveau » utilisée par les Minicom's cette année, pour faire d'autres sorties de type Internationaux (Roncq, Grand Est... ?) Cela permet de valoriser nos meilleurs jeunes et récompenser les joueurs et clubs qui participent aux stages et actions du comité. Nous pourrions tout à fait envisager une sélection plus large (3filles, 3 garçons) pour un prix identique. Les Interdépartementaux sont maintenus avec les départements picards, ils auront lieu dans la Somme. Mers/Eu/Le Tréport est déjà candidat.

Une discussion est menée sur les compétitions à développer, par rapport aux résultats sportifs et financiers de cette année. Cela passe par une incitation sur les droits d'inscription notamment.

Plusieurs propositions sont avancées par les élus :

- Diminuer les droits d'inscription pour le Top Départemental Détection : le constat est qu'il y a peu d'inscrits pour une compétition qui doit permettre de découvrir de nouveaux jeunes talents. Le comité s'accorde sur un tarif divisé par deux, à 4€ par enfant inscrit.
- La Coupe Nationale Vétérans est excédentaire. Jean François se pose la question de l'utilité de récompenses pour les vétérans, et propose plutôt d'offrir l'apéritif en fin de rencontre, le club facture ce que ça a coûté au comité.
- Nombre d'inscrits insuffisant au Critérium Vétérans : le problème du nombre peu important de qualifiés pour la régionale reste le même et n'incite pas à s'inscrire. Romain indique que le tableau

V1 ligue a été doublé à la demande des comités. Mais cela reste malgré tout encore trop faible, car basé sur une proportionnalité d'inscrits qui nous est défavorable.

- Sur les Championnats de la Somme, la fréquentation a augmenté, tout comme le niveau mais ça reste encore très faible. L'ASTT souhaite en faire un évènement, avec une organisation soignée. Il faudra voir comment on peut travailler avec eux sur la valorisation (publicité, dotation à minima de 100 ou 200 € en bons d'achat du tableau seniors pour attirer les meilleurs et donc les classements en dessous qui chercheront la perf^o à faire)
- Coupe de la Somme : belle fréquentation mais solde débiteur à 250€ (perte des subventions et augmentation du nombre de salles) : Romain propose d'augmenter les droits d'inscription à 14€ mais de maintenir les bons d'achat.

Régis a étudié la perspective sur le remboursement des frais kilométriques pour prévoir une mutualisation à 15€ la séance sur les actions d'Aline, à étudier pour la prochaine réunion.

4. Commission technique (Jeunes et Détection)

- Stage interdépartemental : la date reste à définir par la ligue (formule à 2 jours internat, une voiture avec 2 à 3 jeunes sur catégories Poussins et B1), coût supporté par les 5 départements.
- Stages sur sélection le 15 septembre : groupe élargi, Aline s'occupe de la liste et des convocations. Quelques jeunes ont été repérés à l'occasion du Critérium PB MC et du challenge PBM !
- Préparation de la prochaine session en internat pour la toussaint, à St Martin : proposition de deux stages distincts (Poussins/Benjamins le lundi et mardi et Minimes/Cadets le mardi et mercredi) : le tarif est maintenu à celui pratiqué les années précédentes, soit 45€ les deux jours. Aline s'occupe des convocations après le stage de reprise (envoi pour fin septembre).

5. Préparation de l'AG

Les points à l'ordre du jour de l'assemblée générale ordinaire de l'après-midi :

- Aline, Daniel et Jérôme s'occuperont de l'accueil et du pointage des associations à 14h.
- Les enveloppes distribuées aux associations contiendront le « reflet 2018 », le bilan financier (à approuver en assemblée), les calendriers du championnat par équipes, les feuilles de rencontre, ainsi que les diplômes décernés au club vainqueur de sa poule, dans sa division et pour chaque phase. Le PV de l'AG 2017 a été envoyé par mail aux clubs qui en ont pris connaissance et devra aussi être approuvé par l'assemblée.
- On trouve aussi dans la pochette les feuilles de vote pour l'élection complémentaire et le changement des statuts (la liste des candidats à l'élection complémentaire des 2 membres du comité directeur ainsi que le bulletin de vote pour les statuts).
- Le quorum est fixé à 66 voix sur un total de 130 voix.
- En qualité de Président Romain dressera le rapport d'activité traditionnel et laissera la parole à Régis pour l'aspect financier. Bernard NAUJOKS et Pierre WIDEHEM, commissaires vérificateurs, feront leur rapport.
- Deux candidats pour 2 postes : Sonia PILLON (gestion de spid et des indiv avec Daniel) et Guillaume SECQ (Développement et Sportif). Si l'on peut procéder à main levée, Romain souhaite procéder malgré tout à un vote à bulletins secrets. Aline, Daniel et Jérôme gèreront le dépouillement.

6. Questions diverses

Aucune question soulevée.

La réunion s'achève à 12h.